

## Kolumbarium im Gebäude

sind.

In Münster gibt es seit 2017 die erste Kolumbarienwand im Gebäude. Diese befindet sich auf dem Waldfriedhof Lauheide. Die Urnennischen sind über den eindrucksvollen "gotischen Gang" des zentralen Verwaltungsgebäudes zu erreichen.
Im Mai 2019 wurde ein weiteres Kolumbarium im

Gebäude des Friedhofs Hohe Ward in Hiltrup eröffnet.

Das Nutzungsrecht wird für 30 Jahre vergeben und kann verlängert werden. Die Lage der Urnennische wird mit der erwerbenden Person abgestimmt. In einer Urnennische können bis zu zwei Urnen beigesetzt werden. Die Urnennischen können auch zu Lebzeiten erworben werden, sofern ausreichende Kapazitäten vorhanden

Die Innenkolumbarien sind barrierefrei von Sonnenaufgang bis -untergang für die Besucherinnen und Besucher bzw. die Angehörigen erreichbar.

Es bestehen besondere Gestaltungsvorschriften. Bitte beachten Sie hierzu die Friedhofssatzung

Wenn das Nutzungsrecht an einer Urnennische abgelaufen ist und an die Stadt Münster zurückgegeben wird, entnimmt die Friedhofsverwaltung die Urne/n und setzt sie auf dem Waldfriedhof Lauheide wieder bei.



